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第 11 回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想 

               ※順不同 

平成２４年８月１９日実施（焼津市役所本庁舎６階６０３号室） 

 

◇８月の活動がほとんど行えていなかったため、９月から積極的に活動を行っていきたい。 

特に、PI 先での説明内容については前回の経験や他グループでの意見を参考に、入念に練って

いきたい。 

◇ミニ講座の内容が関心の高いものでわかりやすかったので良かったです。 

PI について、少しずつですがやり方など見えてきたかなぁと思いますが、さらに実りのあるも

のにできるよう努力したいです。 

◇「簡単なアンケートに答えるだけで、粗品をプレゼント」とすれば、ある程度のアンケート回

収は期待できると思います。 

◇オータム in やいづ・大ワールドカフェの色々な意見が出て、成功したい。 

◇各グループの PI 活動状況（報告）にて活動されているグループと活動されていないグループと

の温度差があるように思う。 

◇オータムフェストのアンケート粗品に削り節パックはいかがでしょうか。予算がなければうち

で協賛できるかもしれません。 

◇４月から４か月欠席が続き、今回は状況把握に終わってしまった。ご報告から周知の困難さを

感じた。オータムフェストやワールドカフェに参加して市民の方々の反応を確認したいと思う。 

◇ミニ講座「防災まちづくり・・・」について、もう少し詳しく知りたいと思いました。またの

機会に伺いたいです。 

今日は色々な今後の２回について、決めて楽しかったです。 

◇オータムフェストの際に、大ワールドカフェの開催について PR をした方がよいと思います。

大ワールドカフェについて、議員へも PR をお願いします。内容について、時間的に余裕がな

いと思いますが、課題カード①②、旗揚げアンケートと実施した方が場が和む感じがします。 

◇ミニ講座が予想以上に盛り上がった。 今日は色々濃かったようです。 

◇オータムフェストについて、ブース来場者に模造紙などに焼津市の将来について書いて頂いた

りしたら、ワールドカフェでのディスプレーに使えるのでは？ 

◇協力できることはなるべく協力します。 

◇今日はずいぶんお祭りモード（？）でしたね。何だかなにもまとまっていない様な気もします

が、ワールドカフェ、大丈夫だろうか。魚河岸シャツ注文状況は？ 

◇諸々の事情からいつも受け身の参加ですみません。 

◇少しお役に立てそうで、うれしいです。 

◇２か月ぶりの参加でした。他グループの方は積極的にお話しているので、やる気を感じました。

９月２９日は報告をするのでがんばります。オータム自体は欠席ですが、事前準備等があって、

都合がつけば参加させて頂きたいです。またご連絡くださいませ。 

◇「自治基本条例」という言葉を PR する必要があるでしょうか。条例の名前は「自治基本条例」

で決定なのでしょうか。どの段階で決めるのでしょうか。 


